

2月の様子をお伝えします



鬼が来たー!!
鬼は外! 福は内!



～節分・おやじの会との活動～ 2月2日(金)

2月2日、節分の由来や鬼の嫌いな食べ物や、恵方巻きについての話を聞いて、おやじの会のお父さんたちと豆まきを楽しみました。お父さんたちがふるする鬼が登場すると、子どもたちは大騒ぎ。自分で作ったお面をつけて、全員で声を合わせて「鬼は外、福は内」と豆を投げました。楽しい節分になりました。

はい!
ポーズ☆



お父さんたち
頑張れ～!



どのパズルに
しますか?

似合うかな?



～タイムカプセル掘り起こし～

令和2年3月に埋めたタイムカプセルをおやじの会のお父さんたちに掘り起こしてもらいました。当時のなつかしい思い出がたくさん出てきました。

前に埋めたままのきれいな
状態で見つかりました♪
近いうちに幼稚園に取りに
きてくださいね。



～新入児一日入園～ 2月16日(金)

4月から通う幼稚園に、とてもワクワクしていたお友達も沢山見られました。遊戯室に入り、お店屋さんごっこで買い物をしたり、園庭ではブランコに乗ったりして楽しそうに遊んでいました。

その後はふれあい広場が始まり、在園児からのお遊戯披露もあり、それぞれ元気いっぱい披露していました。

4月から、みんなに会えることをとても楽しみにしています。

すべりだい
おもしろいよ!



～お店屋さんごっこ参観日～ 2月8日(木)

子どもたちが楽しみにしながらお店屋さんの準備をしました。今年もそれぞれの学年で素敵なお店屋さんが開店しました!

ドーナツ屋・パズル屋・うどん屋...いろいろなお店があり、店員さんは帽子やエプロンをし、「いらしゃいませ～」と元気に呼び込みをしました。買う方も売る方も真剣です。友達と力を合わせて、お店屋さんごっこを楽しみました。

～元気に外遊び～

子どもは風の予備軍
中でも外で元気に遊んで
います。

思いきり体を動かして、
マラソンやドッジボ
ールをしています。



長縄跳びにチ
ャレンジ!!



ドッジボールを毎日
楽しんでいます♡

～避難訓練(火災・地震)～

2月21日(木)

地震・火災が発生したことを想定し、避難訓練を実施しました。非常ベルの音と放送を聞き、素早く園庭に避難することができました。

皆さん無事
避難できましたか?



どれにしようかな?
いっぱいほしいな♡



大丈夫!!
ケガしている子は
いないかな?



寒さに負けず、マ
ラソンしているよ

～小学校一日入学～ 2月22日(金)

年長組は、松前小学校一日入学に行きました。学校探検や触れ合いゲームをしました。



やった～!
正解だね♪

やってみて
もいい...?



～お別れ遠足(松山城)～

2月28日(水)

お別れで松山城に行きました。傾斜面の山道に負けず全員見事に登ることができ、ふるしゅるこのたくましさに関心しました。

城の門や石垣に関心をも
って散策しました。青空の下
でお弁当をおいしく食べま
した。

頑張っ
て歩い
たよ♡



お弁当お
いしいね!

